

Dans le Mille

décembre 2013



Mot de la présidente

Aujourd'hui, j'ai marché sur l'eau... dans sa forme la plus légère, la plus brillante et la plus magique qui soit: la neige. Les flocons se bouscuaient devant mes raquettes pour me laisser passer joyeusement. Sous cette forme aussi, l'eau est bonne pour nous! »»»»



Consultations publiques pour l'approbation du plan d'action

Les 28 et 30 janvier prochains, le COBAMIL tiendra des consultations publiques afin de valider le plan d'action 2014-2019 visant à protéger et mettre en valeur les ressources en eau de la couronne nord de Montréal. »»»»



Sensibilisation aux espèces exotiques envahissantes

Le COBAMIL mène, cet automne et cet hiver, une campagne de sensibilisation auprès des pêcheurs afin de prévenir l'introduction d'espèces exotiques envahissantes dans le lac des Deux Montagnes et la rivière des Mille Îles. »»»»



Pipeline 9B d'Enbridge : le COBAMIL à la défense de l'eau

Le 2 décembre dernier, le COBAMIL a présenté, en commission parlementaire, de nombreuses recommandations visant à limiter les impacts du projet d'inversion du flux du pipeline 9B d'Enbridge sur les ressources en eau. »»»»



Un atlas interactif sur la qualité de l'eau au Québec

Le Ministère du Développement durable, de l'Environnement, de la Faune et des Parcs du Québec (MDDEFP) a lancé, sur son site Internet l' « Atlas interactif de la qualité des eaux de surface et des écosystèmes aquatiques ». »»»»



Tous ensemble pour la protection de la rivière des Outaouais

La Fondation de Gaspé Beaubien et le ROBAN souhaitent mobiliser les communautés québécoises et ontariennes pour la protection de la rivière des Outaouais. »»»»



Le COBAMIL vous souhaite de joyeuses fêtes et une bonne année

Nous profitons de ce moment de réjouissance pour remercier nos nombreux partenaires qui nous aident à protéger les ressources en eau! »»»»